

Je ne présente pas ces instances pour moi personnellement. Je représente un grand nombre de personnes et de familles qui participent à la vie politique canadienne depuis des générations. Elles désirent être justes et au cours de tous les entretiens que j'ai eus avec ces personnes à ce sujet, elles ont exprimé ce désir. Je crois qu'il est juste de demander qu'au cours de ce remaniement électoral qui est nécessaire, le comté de Dundas ne soit pas divisé, peu importe à quelle région il sera rattaché. Comme je l'ai signalé, nous pouvons arriver au même résultat en utilisant d'autres méthodes et je suis sûr qu'avec de la bonne volonté et un effort constant, il sera possible d'en arriver à un compromis afin de concilier les différentes opinions exprimées au cours du débat. J'espère que la commission tiendra compte des vastes connaissances que la plupart des députés ont de leurs circonscriptions ainsi que des rapports existant entre ces différentes circonscriptions.

Je suis sûr que les intérêts du comté de Dundas seraient mieux servis si l'ancienne circonscription de Grenville-Dundas était le fondement de toute expansion à venir. De cette façon, l'intérêt magnifique et actif que la région a toujours manifesté à la politique se poursuivra. A mon avis, lorsque de petits changements peuvent se faire en se fondant sur des intérêts communs, la proposition devrait être favorablement accueillie. J'espère que certains groupements communautaires mentionnés au cours du débat seront acceptés par la commission. De cette façon, il sera possible d'améliorer le bon travail qui a été accompli pour mener à bien une tâche difficile et compliquée.

M. H. C. Harley (Halton): Je ne ferai qu'une brève intervention au cours de ce débat afin d'attirer l'attention de la commission sur certains problèmes se rapportant aux changements proposés. La circonscription que j'ai l'honneur de représenter sera divisée et il y aura deux circonscriptions dans la région. Cela reflète les changements de population dont nous sommes témoins dans le Sud de l'Ontario, et plus particulièrement dans les régions de Toronto et de Hamilton, à la suite de la croissance industrielle et résidentielle de la région.

L'un des principaux problèmes soulevés par le remaniement en Ontario c'est la confusion qui existe entre les changements proposés à la carte provinciale et fédérale dans la distribution des sièges. Tous les députés le savent, cela est inévitable, à moins que le nombre de sièges à l'Assemblée législative de l'Ontario devienne un jour égal au nombre de sièges à la Chambre détenus par les représentants de la province d'Ontario.

[M^{me} Wadds.]

La circonscription que je représente a été divisée en deux moitiés. L'une de ces dernières a été divisée, à son tour en deux parties, dont l'une constituera, en dernière analyse, une circonscription complète, alors que l'autre deviendra la circonscription de Wellington. A cet égard, je voudrais rappeler les instances que le canton de Nassagaweya a faites auprès de la commission de délimitation, même si les changements dont nous sommes saisis ne les reflètent pas. Comme d'autres députés, je suis d'avis que la commission ne semble pas avoir tenu compte des liens économiques et géographiques qui existent entre diverses régions. La ville de Burlington, qui doit faire partie de la nouvelle circonscription d'Halton-Wentworth, possède des liens étroits avec le canton de Nassagaweya que je viens de mentionner. Les grandes routes qui relient directement ces deux villes, vont dans une direction nord-sud. La ville de Burlington s'étend graduellement vers le canton de Nassagaweya. Les habitants de Nassagaweya ont toujours fait leurs emplettes et cultivé la terre dans cette région; il y ont grandi et ils veulent continuer d'en faire partie sous tous rapports.

Sur le plan démographique, l'annexion du township de Nassagaweya à la nouvelle circonscription apporterait peu de changement. La population de Burlington est d'environ 50,000 âmes. L'annexion en ajouterait 2,500, dont 1,200 ou 1,300 électeurs. J'espère donc que la commission de délimitation des circonscriptions électorales se ravisera, comme elle l'a déjà promis, afin d'inclure Nassagaweya dans la nouvelle circonscription, compte tenu de son expansion, de son histoire et de ses coutumes commerciales, et de ses liens étroits avec la ville de Burlington.

M. Heber E. Smith (Simcoe-Nord): Je suis convaincu qu'on l'a dit plus tôt au cours de cette discussion, aucun député n'a de droits acquis dans la partie du pays qu'il représente à la Chambre. Je m'efforcerai, dans mon discours, ce soir, d'exprimer les sentiments que j'ai discernés chez les gens du comté de Simcoe au cours de nombreux entretiens que j'ai eus depuis qu'on a annoncé le remaniement de la carte électorale.

● (9.00 p.m.)

Nous savions que le remaniement était nécessaire. Nous savions qu'il faudrait apporter certains changements et que certains comtés seraient nécessairement agrandis. Mais nous, du comté de Simcoe, ne croyions pas qu'on procéderait comme on l'a fait dans notre région du pays. Les gens du comté de Simcoe ont émis des objections parce que la commission n'a pas tenu compte des fluctuations de la population. Elle a constitué des